DOMÉRAT

Les donneurs de sang prêts pour la randonnée de la vie



ORGANISATION. Comme chaque année, les bénévoles de l'ADSBD ont peaufiné leur randonnée.

Les bénévoles de l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) se sont réunis pour mettre la dernière main à la préparation de la randonnée de la vie.

Elle aura lieu dimanche 12 juin, dans le cadre de la Journée mondiale pour le don du sang. Et trois circuits seront proposés aux randonneurs, longs de 5,5, 12,5 et 18,5 km. Les inscriptions seront prises place Bacchus, de 8 h 30 à 16 heures. Les accueils et les départs seront échelonnés et des ravitaillements prévus. Les dernières inscriptions se feront à 13 heures pour le circuit de 18,5 km. La participation a été fixée à 3 € et gratuite pour les moins de dix ans. Pour tous renseignements complémentaires, téléphoner au 06.70.68.76.49. ■